



WOODSIDE HIGH SCHOOL

www.woodsidehs.org
199 Churchill Avenue | Woodside, CA 94062
(650) 367-9750

PRINCIPAL
H Karen van Putten

BOARD OF TRUSTEES

Carrie Du Bois

Richard Ginn

Amy Koo

Sathvik Nori

Shawneece Stevenson

SUPERINTENDENT

Crystal Leach

1o de mayo, 2024

Estimados Estudiantes Graduados del 12o grado y Padres (Guardianes):

La graduación estará aquí pronto. La ceremonia de graduación está programada para el viernes, 7 de junio a las 10:00 am en el campo Bradley. La ceremonia está abierta a todos los que quieran asistir, no se requiere tener boletos. La admisión a la graduación es gratis y los lugares para sentarse son por orden de llegada. A AMBOS lados del Campo Bradley (gradas de local y visitantes) serán usadas para sentarse. Por favor sea considerado con todas las familias de los graduados NO reservando asientos o trayendo objetos que puedan causar obstrucción a su vista o disfrutar la ceremonia. **Bocinas de aire y otros objetos ruidosos están prohibidos.** Por favor tenga en cuenta que el estacionamiento estará muy limitado. Se recomienda a todos compartir coche.

COOPERACIÓN DE LA AUDIENCIA: La generación de graduados y el personal agradecen la cortesía y cooperación de la audiencia. Los invitados pueden utilizar los asientos de ambos lados del Campo Bradley. Los graduados estarán de frente a la avenida Churchill. La ceremonia incluirá discursos apropiados a la seriedad de la ocasión. Se les pide a los adultos que consideren la naturaleza y la longitud de la ceremonia antes de traer niños pequeños. Con el objetivo de que cada familia tenga el honor de escuchar el nombre de su estudiante, **objetos ruidosos están prohibidos.** Habrá un área especial establecida fuera del Campo Bradley para arreglos de globos. Los invitados deberán poner sus globos en esta área para que todos puedan ver la ceremonia de graduación. Por favor recuerden permanecer sentados durante toda la ceremonia y evitar sentarse en los pasillos. Se recomienda a las familias tener un punto de encuentro después de la ceremonia de graduación que no sea el campo.

El Auditorio estará abierto transmitiendo en vivo la ceremonia de graduación desde el campo. Los invitados que deseen sentarse adentro son bienvenidos. Los baños del AUDITORIO estarán abiertos al igual que los del campo.

ESTACIONAMIENTO: Por favor planee llegar temprano el viernes, 7 de junio (**compartir carro si es posible o estacionarse fuera del campus**). El estacionamiento estará **extremadamente limitado**. Se le recomienda altamente a las personas a compartir carro.

FOTOS Y VIDEOS: Un fotógrafo capturará el momento en que cada graduado recibe un diploma. Las familias pueden registrarse para la compra de esta foto en Gradfotonetwork.com. Información acerca de las fotos tomadas será también publicada en el sitio web de la escuela. Las personas que deseen usar su propia cámara deberán permanecer en sus asientos. No se permitirán invitados en el campo. Nos gustaría que todos disfruten la celebración sin bloquear la vista de nadie.

ROPA: Woodside está orgullosa de tener una ceremonia de graduación tradicional. Se espera que los graduados vistan de acuerdo al significado de este evento. Con el objetivo de participar en la ceremonia de graduación, los estudiantes deben vestir la toga naranja y el birrete naranja con la borla de la escuela. Abajo de la toga, los estudiantes deben vestir un atuendo apropiado (vestir camisa con corbata, blusa, pantalones, zapatos, vestidos, falda, etc.). **No se permitirá que los estudiantes vistan pantalón corto, chancas, mezclilla o camisetas.** Los estudiantes deben vestir zapatos de suela plana (zapatos de plataforma y sandalias son aceptables). No ponerse zapatos con tacones de aguja o tacones altos delgados porque dificultan el caminar en el campo y subir y bajar del escenario. Cuando escojas tu ropa, recuerda que puede estar caliente en el campo. **No se permitira llevar decoracions encima del atuendo de gradución, ejem., señales, mensajes en los birretes (gorra), collares de caramelos, objetos ruidosos, bufandas y globos. ¡NO DECORACIONES EN LAS GORRAS!** Flores, collares académicos y culturales son aceptados Cada graduado es revisado antes de entrar al campo. Asegúrate de que la toga no esté arrugada.

dar la vuelta a la página

Queremos que el final de cada carrera escolar del 12o grado vaya sin problemas, por lo tanto tenemos algunos recordatorios:

Ahora Por favor, elimine cualquier detención y consulte con la Sra. Ken en la biblioteca y con la Sra. García, la tesorera de la escuela en D-5, para eliminar cualquier tarifa o multa. Los estudiantes deben consultar con sus AVP si tienen preguntas sobre multas o detenciones. El último día para cumplir las detenciones será el **martes 28 de mayo**. Los estudiantes deben tener autorización para poder participar en la ceremonia de graduación.

23 de Mayo **BIRRETE Y TOGA** –Todos los estudiantes del 12o grado que participaran en la ceremonia de graduación deben recoger su birrete naranja, toga naranja y borla en D7 durante el almuerzo solamente. A los estudiantes se les permitirá solamente vestir la toga naranja provista durante la ceremonia. **¡NO DECORACIONES EN LAS GORRAS!**

5 de Junio **FORMULARIOS DE AUTORIZACIÓN**- Los formularios de autorización serán distribuidos a los estudiantes del 12o grado en su clase de Econ/Govt la semana del 20 de mayo . Se requiere que los estudiantes del 12o grado entreguen sus formularios de autorización en consejería a las 2:30 pm de este día. Para que un estudiante de último año sea absuelto, necesitará todas las firmas apropiadas y no tendrá detenciones. A los estudiantes que no entreguen sus formularios de autorización no se les permitirá participar en la ceremonia.

5 de Junio **NOCHE DE PREMIOS**- 7:00 pm en el Performing Arts Center- La presentación de los premios comenzará puntualmente a las 7:00 pm. A TODOS los estudiantes de WHS y padres se les anima a asistir.

6 de Junio **ENSAYO DE LA GRADUACIÓN** - 9:15 am-10:45 am en el Campo Bradley.
El ensayo de la graduación es una práctica OBLIGATORIA para todos los estudiantes del 12o grado que desean participar en la ceremonia de graduación. Los estudiantes irán a través de todos los tiempos de práctica de la graduación. Se recomienda usar bloqueador solar. Los estudiantes que no asistan a toda la práctica de graduación no se les permitirá participar en la ceremonia de graduación-NO EXCEPCIONES!

SOCIALIZACIÓN DE ESTUDIANTES DEL 12o GRADO-10:45 am-11:45 am. I-Wing Lawn
Organizado por la clase del 2026. Comida y bebidas serán proveidas.

PARTICIPACIÓN DE LA PRÁCTICA- TDB

Todos los estudiantes con un rol durante la ceremonia de graduación (oradores,lectores de nombres y oficiales de la clase) deben asistir a una práctica OBLIGATORIA. Detalles posteriores acerca de la práctica serán enviados a los participantes.

7 de Junio **GRADUACIÓN** - 10:00 am Campo Bradley
Los graduados del 12o grado deben llegar no más tarde de las 9:15 am y reportarse al I-Wing lawn. Los graduandos deben ponerse en fila de acuerdo a su hilera asignada. Los estudiantes del 12o grado empezaran a ponerse en línea cerca de las 9:30 am y marchar dentro el Campo Bradley a las 10:00 am. Después de la ceremonia, se sugiere que los graduados tengan una reunión en el área con sus familias.

Nosotros esperamos una graduación digna y memorable porque la graduación significa un paso al mundo adulto Es tiempo para celebrar los logros. Cualquier estudiante que haya estado bebiendo o bajo la influencia de una sustancia controlada, o muestre una conducta inapropiada durante el ensayo o ceremonia final, se le prohibirá participar o será removido de la ceremonia. Es nuestra intención evitar avergonzar a ambos estudiantes y familias y pedimos su apoyo y ayuda ahora..

Sinceramente,

Karen van Putten
Directora de WHS

Cara Klackle
Subdirectora Académica

Wendy Porter
Subdirectora

Charles Velschow
Subdirector

Leslie With
Actividades Estudiantiles

Francisco Negri
Co-Jefe de Consejería

Jacqueline Grimaldi-Rodriguez
Co-Jefe de Consejería

Malin Petersson
Presidente de BOSA

Maya Wik
Presidente de Estudiantes del 12o grado